
XAVIER LEMOINE Le directeur du tournoi de La Villa Primrose dresse le bilan

« FAIRE AUSSI BIEN L'AN PROCHAIN »
RECUEILLI PAR LAUREN HORKY

Xavier Lemoine, directeur du tournoi
ATP Challenger de la Villa Primrose,
dresse un bilan très positif de cette 3e édi

tion qui a couronné Richard Gasquet.

Sur le plan sportif, vous ne pouviez
pas rêver mieux avec une finale
entre Gasquet et Llodra...
Ce tournoi a été une réussite totale,
voire exceptionnelle, à tout pointde vue.

Sportivement, il nous a en effet réservé

une superbe finale, digne d'un
Grand Prix, à la hauteur par exemple de

celle de l'Open 13 de Marseille. Onze

joueurs classés entre la 50e et la
100e place mondiale ont pris part au

tournoi, dont Richard Gasquet qui reste
au niveau du Top 20. Compte tenu de la

concurrence de Madrid la même se

maine, on ne peut être que très satisfait
du tableau. D'autant plus que les Fran

çais y ont très bien figuré. En double, il

y a également eu une très belle finale

avec un gros niveau de jeu.

Les beaux noms à l'affiche
du tournoi et le beau temps

Xavier Lemoine est satisfait d'avoir attiré 1 8 000 spectateurs à son tournoi.

ont contribué à drainer
du monde en tribunes...
On a effectivement connu une affluence

record, avec 18000 spectateurs comp
tabilisés sur la semaine. C'était plein à

craquer tout le temps, notamment mer
credi, avec des milliers de gamins par

tout. Quant au village réservé aux parte

naires, je n'ai eu que des retours positifs.

Souhaitez-vous développer
encore ce tournoi ?

En évoluant à cette période, on ne pourra

que rester un tournoi challenger. Finan

cièrement, on ne pourrait pas organiser
un Grand Prix. Cela signifierait un budget
multiplié au moins parquatre [500000 ê

cette année]. Faire aussi bien l'an pro

chain serait déjà super bien ! m
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